



La favorita, la retadora y la incógnita: el arte de ganar las elecciones en México

Cuatro experimentados estrategas electorales analizan las fortalezas y debilidades de los aspirantes a la presidencia y por dónde pasan las claves para la victoria



¿Quién crece y quién se desploma en las encuestas? ¿Quién puede dar la sorpresa? ¿Quién tiene la mejor candidatura? Por ahora, todo son incógnitas en la carrera por la presidencia. El periodo de precampañas ha llegado a su fin este jueves con mítines masivos, los últimos choques entre los aspirantes y la boleta definida para los comicios del próximo 2 de junio. México ya sabe que [Claudia Sheinbaum](#), [Xóchitl Gálvez](#) y [Jorge Álvarez Máynez](#) serán los candidatos y ya tiene una primera idea de sus propuestas, sus proyectos y sus estrategias, pese a que las campañas comienzan de manera formal en marzo. EL PAÍS consultó a cuatro experimentados estrategas electorales para tener una visión más clara de las fortalezas y debilidades de los tres contendientes, por dónde pasan las claves para la victoria y qué esperan de los próximos meses.